

- 12 de agosto, Día Internacional de la Juventud -

50 MILLONES DE JÓVENES VOLUNTARIOS DE LA CRUZ ROJA CELEBRAN SU DÍA INTERNACIONAL

- *La Cruz Roja y la Media Luna Roja, presente en 185 países, organizan actos especiales para celebrar este día y destacar la labor esencial de sus voluntarios en la prestación de asistencia a personas vulnerables y la promoción de los valores y principios humanitarios.*
- *Juan Manuel Suárez del Toro Rivero, Presidente de la Federación Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, señala que los jóvenes que ofrecen tiempo y competencias para actuar y tratar de resolver los problemas que ven en su entorno, crecen con valores esenciales que contribuyen a cimentar una sociedad civil mejor.*
- *Cruz Roja Juventud en España cuenta con 15.000 voluntarios activos.*

Madrid, 11 de agosto de 2006.

Mañana sábado 12 de agosto, Día Internacional de la Juventud, unos 50 millones de jóvenes voluntarios y miembros de la Cruz Roja y la Media Luna Roja en el mundo entero aportarán un mensaje de paz y esperanza a millones de otros jóvenes. La Cruz Roja y la Media Luna Roja de muchos de los 185 países en los que están presentes y que integran la Federación Internacional han organizado actos especiales para celebrar este día y destacar la labor esencial de sus voluntarios en la prestación de asistencia a personas vulnerables y la promoción de los valores y principios humanitarios.

En todo el mundo, los voluntarios de la Juventud de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja aplican esos principios a escala comunitaria. En los programas de educación inter pares destacan por su capacidad de llegar a grupos de jóvenes, grupos marginados y grupos vulnerables en tareas tales como la lucha contra la propagación del VIH/SIDA, la promoción de la salud, la asistencia a las comunidades y la preparación de las mismas en previsión de desastres.

En ocasión del Día Internacional de la Juventud, Juan Manuel Suárez del Toro Rivero, Presidente de la Federación Internacional, señala en su declaración que los jóvenes que ofrecen tiempo y competencias para ***“actuar y tratar de resolver los problemas que ven en su entorno, crecen con valores esenciales que contribuyen a cimentar una sociedad civil mejor”***. Asimismo, subraya que el primer Principio Fundamental de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja es el Principio de Humanidad ***“que promueve la concordia, la amistad, la cooperación y una paz duradera”*** entre todos los pueblos. ***“Vemos que en el mundo de hoy en día esos valores cada vez hacen más falta y, por eso, invertir en las futuras generaciones es esencial”***.

Tras elogiar el entusiasmo, la energía y la creatividad de los jóvenes voluntarios de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, el Presidente Suárez del Toro subraya la importancia de incorporar a los jóvenes en todas las etapas del proceso decisorio y la concepción de programas. **“Es una labor de los dirigentes adultos escuchar a las nuevas generaciones y asegurarse que se identifiquen con nuestros valores humanitarios, lo que sólo puede lograrse mediante una justa relación intergeneracional”**, afirma.

Los voluntarios aprovecharán el Día Internacional de la Juventud para difundir su labor y alentar a otros a participar en la incomparable aventura humanitaria del voluntariado. Al final de su declaración, el Presidente de la Federación agradece a **“todos los jóvenes voluntarios de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja por el espíritu que dan a nuestro Movimiento y el valor que añaden a nuestra labor humanitaria”**.

En nuestro país, Cruz Roja Juventud, que cuenta con 15.000 voluntarios activos, lleva a cabo acciones enfocadas a la mejora de la calidad de vida de la infancia y la juventud, así como el fomento de la participación de los jóvenes no sólo en el ámbito estatal, sino también a través de la red internacional de secciones juveniles de la Cruz Roja y la Media Luna Roja que participa en foros y encuentros, dando una dimensión más global a su acción.

La implicación de Cruz Roja Juventud en redes externas juveniles de trabajo es uno de los pilares fundamentales del desarrollo de la acción de la asociación juvenil de Cruz Roja Española. La coordinación de acciones con otras ONG, con los Consejos de la Juventud, y otras asociaciones juveniles abre un campo de trabajo conjunto en pro de una mejora de la infancia y la juventud.

Anualmente, los 15.000 voluntarios de Cruz Roja Juventud apoyan a más de 350.000 personas a través de programas de Educación al Desarrollo y Cooperación Internacional, Educación Ambiental y Sostenibilidad, Intervención e Inclusión Social, etc.

Para más información:
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 91 335 46 11 / 37 y 610 217 501
www.cruzroja.es
www.historiasdeoro.org